

Tischtennis-Verband Sachsen Anhalt e.V. - Kreisverband Börde e.V.

Protokoll erweiterte Vorstandsversammlung

Datum/Uhrzeit : 05.05.2010, 18.30-21.15 Uhr
Ort: Haldensleben, Bahnhofsgaststätte

Anwesenheit: Böhmert, Kallmeyer, Karpe, Kelterer, Klemm, Kujath, Langbrandtner, Mleczek, Rennau, Staginuss, Stürmer, Vesper, Wadewitz
entschuldigt: Binneböse, Bösche, Kreuz, Sacher, Futh

Tagesordnung:

1. Auswertung der Spielserie 2009/2010
2. Vorbereitung der Spielserie 2010/2011
3. Vergabe der kommenden Meisterschaften an die Bewerbervereine
4. Sonstiges

Top 1: Der Vorsitzende eröffnet die Veranstaltung und delegiert das Wort an die Staffelleiter des Verbandes zur Auswertung der Saison 2009/2010. Neben den sportlichen Resultaten werden vornehmlich die Probleme in den Staffeln angesprochen. Es gab wieder zu viele Spielverlegungen, von denen nicht einmal alle ordnungsgemäß bekanntgegeben wurden. Unglücklich war auch die versehentliche Belegung der Osterfeiertage mit Punktspielen. Darauf muss in der Zukunft geachtet werden. Positiv wurde angemerkt, dass trotz Hallensperrung in Calvörde, alle Punktspiele pünktlich vor Saisonende beendet wurden. Auch die Regelung im Jugendbereich, alle Spielpartien eines Punktspieles durchzuspielen, wurde als sehr positiv aufgefasst.

Der Staffelleiter der Kreisliga A, Ulf Kelterer brachte den Protest aus Weferlingen vor. Als Vorletzter der Staffel beendet Weferlingen mit der gleichen Spieldifferenz, aber schlechterem Satzverhältnis gegenüber dem Drittletzten Angern. Da Weferlingen beide Spiele gegen Angern für sich entschied, sehen sie sich zu Unrecht auf dem Abstiegsplatz. Der Vorstand nimmt den Protest zur Kenntnis, ist sich jedoch über den Sachverhalt einig. Da seitens des Kreisverbandes keine ergänzenden Regelungen zu den vom Landesverband statuierten Ausführungsbedingungen der Wettspielordnung getroffen wurden, finden diese Anwendung. Darin sind die Platzierungsregeln eindeutig, weshalb die von Click-TT ausgegebene Rangfolge berechtigt ist. Der Protest wird damit abgelehnt. Der Vorstand bekräftigt, sich in solchen Situationen stets nach den aktuell vorliegenden Statuten zu verhalten, um fair und sachlich eindeutig zu bleiben.

Es wird bemängelnd festgestellt, dass das System Click-TT bei der Spielergebniskontrolle durch die Staffelleiter keine automatisierte Überprüfung des Spielereinsatzes vornimmt. So ist für die Zukunft eine Warnmeldung wünschenswert, die Spieler, die fünf Spiele in Folge nicht antreten, aufführt, um Umstellungen der Aufstellung durchzuführen. Ein derartiger Fall wurde nachträglich beim SV Concordia Rogätz offensichtlich. Der Verein wird auf sein Fehlverhalten hingewiesen, erhält aber rückwirkend keine Konsequenzen, da seitens des Staffelleiters nicht rechtzeitig reagiert wurde. Sportfreund Karpe wird die Kritik bei der TTVSA-Geschäftsstelle anbringen und klären, ob diese Funktion in Click-TT möglich ist.

Top 2: Zur Vorbereitung der nächsten Saison gibt es derzeit noch keine konkreten Entwürfe. Grund hierfür ist die ungewisse Anzahl absteigender Teams aus dem Verband, die erst durch die Beendigung der Relegationsspiele feststeht. Derzeit sieht es so aus, dass dem Kreisverband nur ein Aufstiegsplatz zur Bezirksklasse zugeteilt wird, weswegen eine Relegation der beiden Staffelsieger der Kreisoberligen A und B, TTC Beendorf und TSV Hadmersleben II notwendig wird. Sie wird am 07.05.2010 und am 15.05.2010 in Form eines Hin- & Rückspiels ausgetragen. Die Auf- und Abstiegsränge der nachgeordneten Ligen werden dadurch ebenfalls beeinflusst, da die Sollbelegung mit zehn Mannschaften je Staffel aufrecht erhalten bleiben soll.

Sportfreund Rennau nimmt zur Situation Stellung und argumentiert mit der Mannschftsverteilung in den Kreisen des Bezirkes Magdeburg. So hat der Kreisverband Börde mit Abstand die meisten Teams im Wettkampfbetrieb, weshalb er der Auffassung ist, dem Kreisverband stünden mehr Aufstiegsplätze zur Bezirksklasse zu. Dieses Argument wird von der Versammlung geteilt. Detlef Rennau leitet seine Ausführungen deshalb an den Vorsitzenden weiter, der wiederum einen Antrag an den Sportausschuss des Bezirkes verfassen wird.

Die Relegation zur 1. Kreisklasse A wird trotz der unsicheren Situation am 14.05.2010 in Barleben ausgetragen. Es spielen Colbitz III, Walbeck III und Santerleben/Hermsdorf.

Top 3: Die Vergabe der Turniere kann aufgrund unzureichender Bewerbungen derzeit noch nicht durchgeführt werden. Die Meldefrist zur Bewerbung durch die Vereine wird deshalb bis zum 30.06.2010 verlängert. Da aus organisatorischen Gründen die pünktliche Vergabe der Kreismeisterschaften nötig ist, wurden folgende Termine und Ausrichter festgelegt:

- | | | |
|-----------------|---------------------------------|-------------|
| ▪ 18.09.2010 | KEM Senioren | Colbitz |
| ▪ 28.08.2010 | KEM Herren B, bis Kreisoberliga | Wolmirstedt |
| ▪ 29.08.2010 | KEM Herren A, Damen | Wolmirstedt |
| ▪ 02/03.10.2010 | KEM Nachwuchs | Wolmirstedt |

Top 4: Die Beiratstagung findet in diesem Jahr am 29.05.2010 in Ebendorf statt. Der Kreisverband wird durch die Sportfreunde Rennau und Vesper vertreten sein. Der Termin für den diesjährigen Kreistag wird auf den 11.12.2010 festgelegt.

Zur Auswertung ausgetragener Spiele äußern sich nachfolgende Sportler. Stefan Böhmert berichtet erfreut von der Austragung der Kreisrangliste der allgemeinen Klasse durch den TSV Völpke. Trotz der geringen Zahl von sechs Tischen gelang ein flüssiger Turnierablauf. Günther Wadewitz lobte die Durchführung der Mini-Meisterschaften durch die Sportjugend Börde. Der Kreis ist dabei Spitze und überzeugt durch gute Organisation. Die erfolgreichen Teilnahmen der Kreissieger im Verbandsentscheid in Haldensleben sprechen für sich.

Kritisiert wird, dass in den letzten Jahren verhäuft das Phänomen auftritt, dass Spieler, Betreuer und Angehörige vor Beenden der Wettkämpfe die Heimreise antreten. Bei den Siegerehrungen sind dann lediglich die Platzierten anwesend. Die Würdigung ihrer Erfolge geschieht dann zu meist in sehr kleinem Rahmen, da die Masse der Wettkämpfer schon gar nicht mehr da ist. Der Kreisverband appelliert deshalb an die Betreuer, dem in Zukunft entgegen zu wirken, um sportlich faire und würdige Wettkämpfe zu sichern.

Der Rechtsausschuss und der Vorstand des KV Tischtennis Bördekreis beschließen:

Der Sportfreund Ronny Wolf vom TSV Hadmersleben wird wegen groben sportschädigen Verhaltens für die Dauer von einem (1) Jahr (01.08.2010. bis 01.08.2011) für alle Individualwettbewerbe gesperrt.

Marc Kujath
(Protokollant)